

NAGARI

Kodim dan Polres Wonosobo Gelar Apel Sinergitas TNI - Polri

Ahmad Ridho - WONOSOBO.NAGARI.CO.ID

Mar 7, 2023 - 16:15



Polres Wonosobo menggelar Apel Gabungan Penguatan Sinergitas TNI-Polri Kabupaten Wonosobo dengan tema "TNI-Polri Siap Mendukung Agenda Nasional Internasional Th 2023 dan Pemilu 2024 Dalam Rangka Peningkatan Produktivitas Untuk Transformasi Ekonomi Yang Inklusif dan Berkelanjutan".

Polres Wonosobo menggelar Apel Gabungan Penguatan Sinergitas TNI-Polri Kabupaten Wonosobo dengan tema "TNI-Polri Siap Mendukung Agenda Nasional Internasional Th 2023 dan Pemilu 2024 Dalam Rangka Peningkatan Produktivitas Untuk Transformasi Ekonomi Yang Inklusif dan Berkelanjutan". Kegiatan ini dilaksanakan di halaman Mapolres. Selasa (07/03/2023).



Bertindak selaku pimpinan apel Kapolres Wonosobo AKBP Eko Novan Prasetyopuspito yang didampingi oleh Danramil 08/Sapuran Kapten Kav Sudarmaji. Sedangkan peserta apel adalah personel gabungan Polres Wonosobo dan Kodim 0707/Wonosobo.

Kapolres Wonosobo dalam amanatnya menuturkan bahwa tujuan dilaksanakan kegiatan apel bersama ini dalam rangka menjalin sinergitas dan soliditas untuk mempererat silaturahmi, kekompakan, serta kerjasama dan guna menciptakan Harkamtibmas agar tetap aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Wonosobo. “Seperti yang kita ketahui sekarang ini ada beberapa agenda nasional 2023 dan menjelang pemilu 2024. Oleh karena itu, dengan terwujudnya soliditas diharapkan TNI-Polri siap hadir dalam mendukung agenda nasional dan internasional tahun 2023 serta menjelang tahun politik 2024 mendatang,” ungkap Kapolres.



Selain itu kegiatan apel sinergitas ini juga dalam rangka menunjukkan bahwa TNI-Polri bersatu untuk menjadi garda terdepan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dan juga mempertahankan keamanan serta pelayanan kepada masyarakat. "Kegiatan ini telah terbina dengan baik membuktikan bahwa TNI-Polri mampu mengatasi berbagai kendala yang dapat mengancam stabilitas keamanan di wilayah ini sehingga mampu menciptakan kedamaian dan mengembangkan kesejahteraan masyarakat . Kita buktikan kesolidan kami selalu bersinergi dalam menjaga keutuhan NKRI ini," lanjutnya.



Kapolres menambahkan dalam melaksanakan tugas dan peran Polri yang sesuai dalam UU Nomor 2002, tentunya Polri perlu berkolaborasi, bekerjasama dan bersinergi dengan TNI untuk mendukung terwujudnya stabilitas Kamtibmas khususnya di Kabupaten Wonosobo. "Selain kolaborasi dan sinergi yang baik antara TNI dengan Polri, peran masyarakat juga dibutuhkan dalam menjaga stabilitas kamtibmas, sebagai contoh keberhasilan dalam penanganan pandemi Covid-19," ujarnya.



Tidak lupa juga Kapolres juga menyampaikan banyak terimakasih kepada jajaran Kodim 0707/Wonosobo. "Terimakasih kepada jajaran Kodim 0707/Wonosobo atas kolaborasi yang selama ini telah terjalin dengan baik, semoga kita bisa terus bersinergi dalam mewujudkan Kabupaten Wonosobo yang kondusif dan senantiasa nyaman," pungkas Kapolres.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat yang diwakili Kapten Kav Sudarmaji menambahkan dalam rangka menjaga Kamtibmas harus dilakukan oleh semua komponen bangsa. Sebab itu tugas besar. Untuk itu Kodim 0707/Wonosobo siap bersama komponen lain khususnya Polres Wonosobo mengawal dan menjaga stabilitas daerah, pungkasnya.